



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

politiques communautaires

Question écrite n° 103655

Texte de la question

M. Élie Aboud attire l'attention de M. le ministre des affaires étrangères et du développement international sur la récente réunion à Versailles des dirigeants des quatre plus grands pays européens. En l'absence de communiqué commun, il demeure difficile de se faire une idée sur le pourquoi d'un tel rendez-vous. Outre le fait d'avoir purement et simplement ignoré les 23 autres pays, ce type de réunion quasi-informelle ne devrait pas se tenir sous les dorures de Versailles. Finalement, cette manifestation semble avoir conduit à proposer vaguement une orientation européenne favorable à une Europe à plusieurs vitesses. Seulement, les propositions demeurent plus que floues. C'est pourquoi en cette fin de quinquennat, il lui demande de bien vouloir lui préciser la position de ce Gouvernement vis-à-vis du projet européen, en matière d'intégration économique et fiscale, de défense et de sécurité notamment.

Données clés

Auteur : [M. Élie Aboud](#)

Circonscription : Hérault (6^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 103655

Rubrique : Union européenne

Ministère interrogé : Affaires étrangères

Ministère attributaire : Europe et affaires étrangères

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [28 mars 2017](#), page 2501